

〈学校教育目標〉
よく学び、たくましく生きる心豊かな児童の育成
「元気な子 考える子 やさしい子」

総社市立維新小学校
令和元年12月4日
第40号

清梁園のお年寄りと交流！

11月28日、3・4年生が清梁園にお邪魔しました。目的は清梁園のお年寄りと交流すること。多数のお年寄りの方々が出迎えてくださり、楽しく交流することができました。まず初めに、学芸会でした劇「三年とうげ」を清梁園の方々に観て頂き、その後グループに分かれて交流、オセロやトランプ、将棋や折り紙などをしてお年寄りと楽しみました。おしまいにリコーダー演奏を聴いて頂き、お別れをしました。お年寄りに喜んでもらえて本当によかったです。清梁園の皆さん、ありがとうございました。



「一緒に〇
〇しません
か」と、児童
の方からお
年寄りを誘
いにいきま
した。



折り紙とお話のグループ。
折り方の本まで準備して行
きました。やっぱり集まっ
て来られるのは女性がほと
んどでした。皆さんとても
お上手でした。

大勢の方が、劇を熱心に観賞してくだ
さいました。

体育館の舞台とは勝手が違います。少し狭いので、転ぶところのマット運動もやや加減して慎重に！学校からマットも持参しました。お年寄りも真剣に観てくださいました。



将棋で交流です。お年寄りも手加減してくれませんので、本気の勝負です。



オセロはなぜか大人気！お年寄りも本気で対戦してこられます。勝負の行方は？



おじいさん役もおじいさん方に観られて、この日も絶好調！板に付いています。



タグラグビー用ボールを頂きました！

中尾地区出身で倉敷市にお住まいの中山邦昭さんが、先日来校され、ラグビーボール6個を児童に寄贈してくださいました。昨年はサッカーボールを寄贈してくださっています。元気に外で運動して丈夫な体をつくってほしいと話されていました。中山さん、本当にありがとうございました。



トランプは女性に人気でした。ばば抜きで楽しみました。

お別れ前にリコーダー演奏を披露しました。

